



BEWEGUNG FÜR MICH

Oktober 2013

Das UNION-Zentrum ist fertig!

In nur 75 Arbeitstagen wurde im UNION Sportzentrum ein Zubau errichtet und das gesamte Haus generalsaniert.



Themen

Das UNION-Zentrum ist fertig!

Seite 1

Bildergalerie: UMBAU

Seite 2-3

Eventhighlights im Sommer:
- Kindersportwoche
- Ferienspiel

Seite 4

Terminvorschau

Seite 4

Impressum

Bewegung für mich,
Ausgabe (4) Oktober /2013
Für den Inhalt verantwortlich:
SPORTUNION Wolkersdorf
Präsident Karl Biedermann

Im Zubau findet man nun einen Geräteraum, Umkleieräume für Damen und Herren und eine Sauna. Im bestehenden Komplex wurden in der Tennishalle der Bodenbelag und die gesamte Beleuchtung erneuert. In der Kegelbahn mussten die Zentrierplatten, die Drucker und die gesamte Beleuchtung erneuert werden. Alle Sanitäräume wurden saniert und das gesamte Sportzentrum wurde neu ausgemalt.

Das UNION-Zentrum ist eröffnet!

Am 14. September war es dann soweit - das UNION-Zentrum wurde im Rahmen einer Feier eröffnet. Viel Prominenz war gekommen. Mag. Florian Aigner in Vertretung der Landesrätin Dr. Petra Bohuslav, Frau Bürgermeister DI Anni Steindl, Landesgeschäftsführer des Seniorenbundes Herbert Bauer, BSI Elke Wimmer, Vizepräsident der SPORTUNION NÖ DI Franz Dechantsreiter, der Präsident des NÖ Faustballverbandes Friedrich Fuchs, der Planer und Architekt Fritz Schleinig und viele Vertreter aus der Wirtschaft und der Sportvereine waren gekommen, um das neue UNION Sportzentrum zu besichtigen und gemeinsam zu feiern. Präs. Karl Biedermann hatte mit dem Vorstand ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt.



Der UMBAU

72 harte Arbeitstage im UNION-Zentrum

Am 22. Mai 2013 wurden die Bauarbeiten für die Vergrößerung des UNION-Zentrums gestartet. Nach zahlreichen Arbeitsstunden in den Sommermonaten war Anfang September - rechtzeitig zum Semesterstart - alles fertig. So konnte am 14.09. feierlich wiedereröffnet werden!



Das UNION-Zentrum ist fertig!



Gymnastikraum



Neue Garderoben



Sauna



Duschbereich



Tennisplätze



Kegelbahn



Eventhighlights im Sommer

Wolkersdorfer Kindersportwoche

Auch heuer fand wieder eine Kindersportwoche in der zweiten Juli-Woche in Wolkersdorf statt. Kinder im Alter von 5-12 Jahren nahmen an unserem buntem Programm teil. Sie wurden von Montag bis Donnerstag (inklusive Mittagessen) von 09:00-16:00 Uhr und am Freitag von 09:00-12:00 Uhr von uns betreut. Unser abwechslungsreiches Sport- und Kreativprogramm beinhaltete Faustball, Leichtathletik, Tennis, Basketball, Tischtennis, Diabolo, Klettern, Kindertumen, Action im Bad, und eine Schnitzeljagd im Hochleithenwald.



Ferienspiel „Äktschn im Bad“

Die SPORTUNION Wolkersdorf organisierte wie in den vergangenen Jahren wieder ein Ferienspiel für die Stadtgemeinde Wolkersdorf im Sommerbad. Mehr als 40 Kinder nahmen an den verschiedenen Wettspielen teil. Bei ca. 30° bereits am Vormittag war das kühle Nass eine willkommene Erfrischung. Spaß und Unterhalten gab es für die 6-12-jährigen Kids beim Wettschwimmen, Schlauchbootfahren, Luftmatratzenrennen, Triathlon, Dossenschießen und bei verschiedensten Geländespielen...



Vorschau

Herbstlauf „Abenteuer in der Schlossparkhalle“

26. Oktober 2013, 10:00-12:00 Uhr

Im Rahmen des Herbstlaufs am Nationalfeiertag wird es auch heuer wieder ein Unterhaltungsprogramm für Kinder von der SPORTUNION Wolkersdorf geben - die "Abenteuerspiele in der Schlossparkhalle".

In drei Gruppen können sich die Kinder im Alter von 2-12 Jahren in den Turnsälen austoben. Mehr wird noch nicht verraten.